

Fecha 16.08.2014	Sección Metrópoli	Página 6
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Toma clandestina causa fuga de gas en Edomex

Juan Manuel Barrera Corresponsal
juan.barrera@eluniversal.com.mx

HUEHUETOCA, Méx.— La instalación de una toma clandestina provocó una fuga de gas natural en un ducto de Pemex, que cruza campos de cultivo del barrio Salitrillo, en el municipio de Huehuetoca, cerca del Circuito Exterior Mexiquense.

Julio Rubén Estrada Galindo, director de Protección Civil de dicho municipio, informó que recibieron la alerta sobre la fuga en el ducto de alta presión alrededor de las 22:00 horas del jueves pasado, y una hora después, arribó al sitio personal de Pemex, que se encargó de la custodia del lugar.

Al parecer la fuga del gas natural fue provocada por la instalación de una toma clandestina en el ducto, que presentaba fisuras en el tramo que corre por predios agrícolas del

barrio Salitrillo, a unos 200 metros de la **caseta** del Circuito Exterior Mexiquense, la cual fue cerrada durante la noche.

Estrada Galindo dijo que en la noche fueron desalojadas cerca de 50 personas de zonas aledañas, sobre todo cerca de la **caseta de cobro**, aunque por la mañana del viernes se permitió su regreso.

Mencionó que hasta las 6:30 horas de ayer, arribó personal de la Dirección General de Prevenciones de Pemex y se encargó de la reparación del ducto averiado de 12 pulgadas, que hasta esa hora aún registraba la fuga de combustible.

En el Estado de México son frecuentes las fugas en ductos de Pemex debido a la ordeña clandestina que realizan en municipios como Huehuetoca, Zumpango, Teoloyucan, Tultepec, Nextlapan, Tonanitla y Ecatepec.



Página 1 de 1
\$ 8518.17
Tam: 113 cm2